



Samstag und Sonntag fanden dann die Schnell- und Blitzmeisterschaften aller Alterskategorien statt. Dafür sind vier U10 Kaderspieler aus unserem Bundesland extra nachgereist. Im Schnellschach waren wir diesmal sehr erfolgreich und konnten insgesamt 5 Medaillen für unser Bundesland erobern. Ich darf gratulieren:

Alain Daniel Mena Cortes, Bronze Burschen U10
Nguyen Le Minh Phu, Bronze Burschen U14
Buchegger Fridolin, Silber Burschen U18
Bauer Sebastian, Bronze Burschen U18
Gritsch Borbala, Bronze Mädchen U18

Link zu den weiteren Schnellschach-Ergebnissen:

Schachturnier-Ergebnissever Chess-results.com - Österreichische Schnellschachmeisterschaften BU08

Im Blitzschach hatten wir bis in die Schlussrunden mehrere aussichtsreiche Chancen, bis ins Medaillen-Ziel hat es dann aber nur einer unserer Jüngsten geschafft. Herzliche Gratulation zur Medaille

Liam Matthias, Silber Burschen U10

Link zu den weiteren Blitzschach-Ergebnissen:

Schachturnier-Ergebnissever Chess-results.com - Österreichische Blitzschachmeisterschaften BU08

Corona hat die Turnierwoche leider etwas getrübt, dennoch war es für uns alle eine sehr spannende und doch auch sehr schöne Woche. Wir hatten Erfolge zu Feiern und genug Gelegenheiten schöne Momente gemeinsam zu genießen. Und nach so manch langem Turniertag gab es dann nichts Schöneres als mit einem anderen Bundesland bei einer Runde Werwolf (wer's nicht kennt: Ein sehr zu empfehlendes Kartenspiel!) den Tag entspannt ausklingen zu lassen.

Danke noch an meinen Co-Trainer vor Ort Patrick Gelbenegger sowie an Hermann Knoll, der sein Bundesliga-Wochenende um zwei Tage verlängerte und uns in den ersten Runden als zusätzlicher Trainer unterstützt hat!

Mit dem nationalen Turniergehen der Jugend geht's dann weiter in zwei Wochen, da dürfen sich die U8 und U10 noch im Turnierschach beweisen. Gespielt wird vom 11-14. November in Leibniz. Auch dafür drücken wir unserem Nachwuchs schon jetzt die Daumen!

Abschließen möchte ich den Bericht dann noch mit einigen Fotos und Eindrücken der Woche. Weitere Bilder von Turnier sollten auch in Kürze auf www.jugendschach.at zu finden sein.





Wegen des Corona-Alarms war einen Tag das
Frühstücksbuffet geschlossen. Improvisieren war
angesagt 😊

